

Berita : M.Iriawan Janji Tambah Anggaran Diskominfo

Entitas / Cakupan : Kota Bandung

Sumber / Hal : Galamedia / Hal.2

Edisi : Jum'at, 29 Juni 2018

## M. Iriawan

# Janji Tambah Anggaran Diskominfo

### TAMANSARI, (GM).-

Keberadaan Dinas Kominfo sangat penting terlebih di zaman yang saat ini serba cepat, internet dan media sosial. Hal itu diakui oleh PJ Gubernur Jabar M. Iriawan saat menghadiri halal-bihalal di Dinas Kominfo, Jalan Tamansari Bandung, Kamis (28/6).

Sebelumnya, Kadis Kominfo Jabar Hening Widiatmoko menyatakan apresiasinya atas kesempatan PJ Gubernur menghadiri acara halal-bihalal tersebut.

"Ini hal pertama dan penting, gubernur akhirnya mengunjungi Diskominfo Jabar," jelasnya seperti dilansir dari Jabar.go.id.

Pada kesempatan itu, Hening menceritakan kondisi kepegawaian dan tupoksi Dinas Kominfo.

Disebutkan, saat ini pegawai mencapai 88 orang, kecil dalam jumlah namun memiliki tugas yang besar dan berat.

Seperti mengawal keandalan jaringan internet dan data, termasuk dalam mengawal desk Pilkada Jabar yang sedang bertugas hingga hari ini.

"Ke depan berharap ada peningkatan anggaran untuk meningkatkan kemampuan Dinas Kominfo, terutama menyambungkan jaringan dengan 155 UPTD se-Jabar," jelasnya.

Menanggapi hal tersebut M. Iriawan akan memperhatikan peningkatan kapasitas Dinas Kominfo termasuk dengan mengajukan penambahan anggaran.

"Ini sudah saya dengar, insyaal-

lah akan diusahakan untuk menambah anggaran Dinas Kominfo," tegasnya.

### Tidak miliki tujuan

Sebelumnya, M. Iriawan menghadiri pengajian rutin para pejabat eselon di lingkungan Pemerintah Daerah Provinsi Jawa Barat di Masjid Al Muttaqin Gedung Sate, Jl. Diponegoro Kota Bandung, beberapa waktu lalu. Pada kesempatan ini, Iriawan meminta agar semua pejabat eselon kompak dan bisa mendukungnya dalam bekerja.

"Ini yang pertama kali bagi saya (bertemu seluruh pejabat eselon Pemprov Jabar) setelah saya dilantik menjadi Penjabat Gubernur Jawa Barat oleh Mendagri (Menteri Dalam Negeri RI) atas

Untuk itu, Iwan minta kepada seluruh pejabat yang ada di Pemprov Jabar kompak dan bisa mendukungnya dalam bekerja.

"Saya ingin waktu yang singkat ini (selama menjadi Pj. Gub.) yang saya kerjakan bermanfaat bagi rakyat Jawa Barat di semua sektor. Kita sama-sama, karena Saya tidak bisa bekerja sendiri tentu didukung oleh semua pejabat yang ada," tutur Iriawan.

"Doakan saya, semoga dalam amanah ini saya bisa dan diberikan berkah, sukses, kemudian tidak ada hambatan. Kita harus kompak selalu bapak/ibu pejabat sekalian, kita ini keluarga besar Pemda Provinsi Jawa Barat," pintanya. **(B.81)\*\***

nama Presiden RI," ujar Iriawan.

Iriawan mengatakan, bahwa dirinya tidak memiliki tujuan tertentu berada di Pemprov Jabar saat ini. Menjadi penjabat gubernur adalah amanah yang diberikan oleh negara kepadanya.

"Mari kita kerjasama bekerja di Provinsi Jabar ini. Saya berada di sini (Pemprov Jabar) tidak ada tujuan lain, Saya tidak ada beban, Saya tidak ada pamrih kepada siapa pun," kata Iriawan.

Iriawan yang akrab disapa Kang Iwan Bule ini, ingin memanfaatkan waktu singkat selama menjadi Pj. Gubernur Jawa Barat secara maksimal. Iriawan ingin keberadaan dirinya di Jawa Barat bermanfaat bagi masyarakat.